

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

私たち美馬青年会議所は、地域の発展に尽力されてきた諸先輩方の歩みにより、設立から45年という大きな節目を迎えることができました。この歴史ある組織のバトンを受け継ぎ、新たな一年を迎えられることに深い感謝を申し上げます。

本年度、私たちは「実現」～行動のみが真実～という理念を胸に、地域の未来を切り拓く活動を展開してまいります。

1. 私たちは今一度原点に立ち返り、青年会議所が地域から何を求められ、何のために事業を行うのかを真摯に問い合わせします。委員会や理事会での議論を深め、地域から真に頼られる組織へと成長することで、修練・奉仕・友情の価値を体現してまいります。

2. 将来への不安が広がる現代だからこそ、自分自身を深く理解し、「何のために生きるのか」という「志」を明確にすることが重要です。美馬青年会議所がビジョンを描こうとする人たちを自由に刺激し合える「ハブ」となり、次世代を担う人財の育成に邁進いたします。

3. 劍山やうだつの町並みといった、私たちが誇るべき地域資源を次世代へ引き継ぐことは喫緊の課題です。AIの活用や異分野との掛け合わせなどといった新たな視点を取り入れ、若い世代が「このまちに関わり続けたい」と思える継続的な事業を創出してまいります。

どうぞ本年も変わらぬご支援のほど心よりお願い申し上げます。

一般社団法人 美馬青年会議所  
第45代理事長 南 幸佑

